



Un camion transportant de la bière Guinness s'est renversé sur l'axe Yaoundé-Mbalmayo, non loin de l'hôpital de Zamagoé, déversant sur la route plusieurs dizaines de cassiers vides et pleins.

Des populations ont rapidement saisi l'occasion pour ramasser quelques bouteilles de bière gratuitement.

Selon nos informations, ce camion plateau était chargé essentiellement de cassiers vides, quelques cassiers seulement contenaient le précieux liquide,

Les causes du renversement de ce camion plateau, ne sont pas encore connues.

Mais avant la libération de la chaussée, l'on a appris que les populations ont bu le précieux liquide de la bière Guinness, et ont emporté de nombreuses autres bières.

